
Presidio della Qualità di Ateneo 

Verbale n. 4/2022 

Il giorno 31 del mese di marzo 2022, alle h. 9.00 il Presidio della Qualità di Ateneo 

dell’Università degli Studi del Molise ha incontrato la Commissione Paritetica Docenti – 

Studenti del Dipartimento di Agricoltura, Ambiente ed Alimenti presso la sala riunioni, V piano, 

II Edificio Polifunzionale, Campobasso. 

Alla riunione hanno partecipato per il PQA il Presidente, prof. Luca Refrigeri, il prof. Gino 

Naclerio, la prof.ssa Silvia D’Andrea e il dott. Giuseppe Amorosa. 

Per la CPDS hanno partecipato la prof.ssa Nicolaia Iaffaldano, la prof.ssa Lucia Maiuro, il prof. 

Giuseppe Lima e gli studenti Nicola Stiscia e Francesco Boccalone. 

Ha partecipato dell’Ufficio Statistico e Valutazione la dott.ssa Cristina Mancini. 

La dott.ssa Mancini collabora alle operazioni di stesura del presente verbale. 

All’ordine del giorno: 

1. Incontro PQA - CPDS Agricoltura, Ambienti ed Alimenti (AAA) 

Il Prof. Refrigeri saluta gli intervenuti alla riunione. Rappresenta sempre l’importanza di 

documentare tutte le attività e le riunioni del suddetto Organo. 

Fa presente che la relazione della CPDS del 2021 ha messo in luce alcune criticità che devono 

essere oggetto di monitoraggio al fine di poter redigere la relazione annuale relativa all’anno 

2022 consigliando di riportare nella nuova relazione tutte le attività svolte in questo anno con 

la descrizione delle problematiche che sono state oggetto di monitoraggio e tutti i miglioramenti 

posti in essere per il superamento delle stesse ed eventuali altre problematiche riscontrate dal 

suddetto monitoraggio. 

Insiste sull’importanza di un ruolo sempre di più attivo e propositivo dello studente nell’ambito 

dell’attività dell’Organo e che si faccia portavoce delle criticità che provengono dagli studenti 

dei Corsi di Studio triennali e magistrali del Dipartimento. 

Comunica che la rilevazione delle opinioni degli studenti, in accordo con il Nucleo di 

Valutazione, sarà resa obbligatoria da aprile 2022 visti i risultati poco soddisfacenti degli scorsi 

anni. 



Per gli studenti che partecipano alle riunioni degli organi collegiali saranno riconosciuti n. 3 

crediti formativi per le attività svolte nel sistema di AQ. 

Non essendoci altri punti all’ordine del giorno, alle ore 10.30. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Il presente verbale è approvato seduta stante.  

Il Presidente del Presidio della Qualità di Ateneo 

Prof. Luca Refrigeri  


